



Finance islamique : La SID va lancer une nouvelle version de "Theemar" en Tunisie

La Société islamique pour le développement du secteur privé (SID, relevant du groupe de la Banque islamique de développement) envisage de lancer une nouvelle version du Fonds "Theemar" (Fruits), un fonds commun de placement à risque conforme à la loi islamique "Chariâa".

Vendredi 25 courant, une délégation de ladite société a évoqué ce projet qui sera baptisé "Theemar 2", lors d'une rencontre à Tunis avec le ministre de Développement, de l'Investissement et de la Coopération internationale, Zied Ladhari.

"Theemar 2" sera la continuation de la première expérience qui a prouvé son efficacité dans le financement des PME, notamment celles implantées dans les régions intérieures du pays, ce qui a favorisé la création de nouveaux postes d'emploi, selon la délégation de la SID, conduite par Mohamed Maher Mannai, directeur de Programme des institutions financières islamiques.

La Tunisie va abriter, les 16 et 17 mars 2019, le Sommet africain des technologies de la finance islamique, et ce à l'initiative de la SID.

Les représentants de la SID assurent que cet événement constituera une opportunité d'échange d'expériences et d'exploration de nouveaux produits de la finance islamique. Il sera aussi une occasion pour d'éventuelles joint-ventures entre les sociétés africaines opérant dans le secteur de la finance islamique.

Source : WMC